
 くらぶのみなさん、こんにちはヽ(´▽｀)/ つながり応援チームのたまきです。
いよいよ新年度がはじまりました！今年度から結成されたくらぶのみなさんにとっては初めての
「つながり通信」のお届けですね    �毎⽉くらぶの代表の⽅へお届けするこの通信では、
県内に１００以上ある「くらぶ同⼠をつなぐ」という⽬的で、活動の様⼦や他のくらぶの⽅へ聞
いてみたいことなど、報告書に寄せられた声を紹介しています♪
 コロナの流⾏も少しずつ落ち着きを⾒せ始め、３⽉からはマスクの着⽤についても緩和されて
基本的に着⽤は個⼈の判断に任されるようになりましたね。ワタシには３⼈の娘がいるのです
が、先⽇、⻑⼥の卒業式に参加した際にも基本的にマスクの着⽤はなしで校歌⻫唱や声を出す場
⾯だけ⼀⻫にマスクを着けるという⾵にしていました。職場などでも最近になって初めてマスク
をはずした素顔を⾒る⽅も多く、「こういうお顔をされてたのか・・」と⾃分の頭の中のイメー
ジとのギャップを修正していく今⽇この頃です。ということは、周りの⽅もワタシの顔を⾒てお
んなじ⾵に感じているのかもしれませんね
 何はともあれ、５⽉からはコロナも５類に引き下げられ、⽣協の活動もどんどんコロナ前の
にぎわいを取り戻していくと思うとたのしみです！どうぞ今年度も１年よろしくお願いします♪

補助費の振り込みをご確認ください

つながりつながり通信通信
ー く ら ぶ   つ な が る ーー く ら ぶ   つ な が る ーがが

4⽉７⽇ (⾦ )にくらぶ代表の⽅の商品利⽤⼝座へ補助費の6 , 0 0 0円を振込予定です。

※補助費をお使いになった際の領収書は年度末のご提出となりますので、
 保管をお願いします。

どんなことに使われても大丈夫です

⽣協商品をご利⽤の場合は「お届け明細兼納品書」にお使いになった商品に
マーカーをするなどわかるようにして添付をお願いいたします。

補助費はどんなことに使えるの？

こんなことに使ったよ♪こんなことに使ったよ♪

昨年活動されたくらぶのみなさんがどんなことに補助費を使⽤されたのか⼀部ご紹介します。

⽣協商品を
注⽂して

みんなで試⾷

�
お弁当を
注⽂して
少し豪華な
ランチタイム

�
みんなで美術館に
お出かけするとき
の⼊館料として

�
みんなで

お茶するときの
おともにスイーツ
を買いました



2 0 2 3年度に新たに結成されたくらぶ

◇⽝部
ママ友、⽝仲間、コープ仲間

◇アグレアーブル
職場が同じだった６⼈です。3⼈は現役で３⼈はOGです。

◇カラスのパン屋
JA講座で知り合って20年、今では⽣涯の友です。

◇⼿仕事クラブ
宍道ギャラリーCで出会ったパッチワーク仲間です。

◇EGAO ( ^ ^ )
地区サロンのボランティアスタッフの仲良しメンバー3⼈組です。

20 2 2年度から継続して活動されるくらぶ

◇なないろアルファー
幼稚園から中学までの同級⽣です。まさかこの年になってまでお付き合いをするとは思っ
てもいませんでした。

◇パソコン娘
パソコン教室の⽣徒の集まりです。教室が終わった後のおしゃべりとティータイムがいつ
も楽しみで結成しました。

◇ふかふか
職場のなかまです。昼⾷はみんなで⾷べるのですが、その時にグルメ、観光、最近のでき
ごと、イベント、⽣協の⾷べもののことなど、話に花が咲きます。

◇かわさん
旧姓が「川上」で3⼈グループなので川・３で「かわさん」にしました。幼なじみで定期的
に集まってお互いにお話しして元気で⽣活するためのエネルギーにしたいです。

◇ストレチア
コープの荷受け班のメンバーです。ひとり暮らしの⼤切なメンバーが突然亡くなられショ
ックを受けました。絆を強くしたい、助け合っていきたいという想いから結成しました。

◇こぶし
料理を教えあったり、⼀緒に作ったり、⾷べることが⼤好きな仲間です。

◇平⽥⽩⿃
⽣協のバス遠⾜で仲良くなった⼈や近所の⼈や同級⽣などです。

くらぶ名も結成理由も本当にさまざまで、⼈と⼈とのつながりができるきっかけはいろんな
ところにあるんだな〜、と感じました。みなさん今年度の活動も楽しんでくださいね

わたしたちはこんななかまです

くらぶの活動が始まって３年⽬を迎えます。昨年から引き続き活動されるくらぶ、
４⽉から新しく活動を始められるくらぶ、あわせて12 0以上のくらぶでの新年度のスタート
となりました。みなさんがどんな関係性の集まりなのか教えていただきましょう♪



前回のおしゃべりくらぶで「麹を使っての『どぶろく』づくり」が話題にのぼりました
ということで、今回はメンバーの⼀⼈に教わりながらどぶろく作りを⾏いました。
材料：⽶３合、麹３００ｇ、イースト菌⼩さじ１、⽔９００ｍｌ
できあがりが楽しみです。 こぶし

わたしたちのくらぶ 今⽉もたのしいくらぶのご報告をたくさん寄せていただき
ました。ほんの⼀部ですが、ご紹介しますヽ(´▽｀) /

今回は⽣協の補助費を使ってランチしました。メンバーが３⼈になってからは初
めてのことで楽しいランチとなりました。サンプルで頂いたものや担当の飴⽥さ
んからすすめられたものが（それまで注⽂したことなかったことが多いので）意
外とおいしく！？（すみません ( ^ _ ^ ; ) ）という話も出ました。 あさがお

電気代の値上がりが気になるという話になった。昨年に⽐べると⼤層値上がりして
いるので節電していこうと知恵を出し合った。当⽇は⼤⼭も⾒え、天候に恵まれ、
孫を遊ばせながらおやつを⾷べたりお弁当を⾷べたりして過ごしました。
（開催場所：中海ふれあい公園） チェリーズ

今年度締めの打ち上げのような会にしようということで、補助費の残りを使っ
てテイクアウトのミニランチ B O Xとたくさんのスイーツをいくつか買って、
バイキングみたいな感じで楽しめました。⻑年継続してきた⼦育くらぶです
が、⼦どもたちが成⻑していき、転勤等で引っ越す⼈もいたりとメンバーも少
しずつ減ってきました。なので来年度はおしゃべりくらぶとして継続しようか
と話になりました。くらぶを通じておしゃべりできる場があるというのは本当
にありがたいことだなぁと思います。GO☆GO

おみそ作りを体験しました。⾃分たちで実際に作るのはみんなでするから楽しくで
きるけど、⼀⼈だとなかなか⾖を茹でたりつぶしたり⼤変だ。買っちゃうよねとい
うことになりました。梅⼲にしてもみそにしてもなんにしても⾃分たちで作るのが
⼀番安全だしおいしいけど全部は無理だから⽣協さんで安全なものを選んで買えば
いいよねと話がまとまりました。いい体験ができ、毎年おみそを作ろうということ
になりました。 マーチラビット

たまたまメンバー全員「柑橘味くらべ」を注⽂していて各々どれが美味しかったとい
う話になったけど、近頃の柑橘類は種類がたくさんありすぎて名前がごちゃごちゃに
なりました。 チビ

週１回の配送⽇には顔を合わせるメンバーですが、集まって話をするとよけいに親し
みがわきます。まず最初は世間話に集中。次いで最⾼齢の⽅が今年初めて味噌づくり
をしたと話され感⼼しました。 ハッスル婆ちゃん



おたのしみ商品をお届けします

お知らせのコーナー

通い封筒をご使用ください。

来⽉5⽉2回配送週( 5⽉８⽇〜週)にくらぶへおたのしみ商品をお届けします。
くらぶ代表の⽅のドライ商品といっしょに⼊っています。集まられる際のおしゃべりのお
ともにどうぞヽ(´▽｀) /。（６⼈以上で結成されたくらぶへは２セットお届けします）

今年度は各くらぶに１つずつ通い封筒をご準備しております。
毎⽉この封筒にくらぶへのお知らせや「つながり通信」、「報告書」を⼊れてお届けしま
す。
くらぶからの報告書やくらぶ関係の書類のご提出の際もこちらの封筒をご使⽤ください。
「WEBで報告書を提出するのですが・・」というくらぶは空のままで返送ください。

お届けする商品はこちら♪

こちらの通い封筒を配送時にくらぶ代表者へ

お届けします。

発酵バターの
ショートブレッド

こだわりの
⻩⾦さきいか

※お届け商品は変更になる可能性もありますのでご了承ください。
「商品お届け表兼請求書」には「試⾷サンプル○○ ０円」として表⽰されます。

予 告

イメージ


